



Liebe Langeoogerinnen und Langeooger,

dieses Jahr zeigt deutlich, dass es etwas gibt, was sich nahezu alle Menschen gleichermaßen wünschen: Gemeinschaft und Normalität- das steht wohl auf jedem Wunschzettel.

Anfang letzten Jahres hat niemand für möglich gehalten, dass die Welt durch eine Pandemie erschüttert werden könnte. Die Realität hat gezeigt, wie verletzlich unsere Gesellschaft ist, die hohen Infektionszahlen führten zum aktuellen Lockdown. Er kam nicht so unerwartet wie im Frühjahr, gleichwohl mit Härte und fordert all unsere Kraft und Einsicht in die Notwendigkeit.

Die vergangenen Monate haben deutlich gezeigt, wie verantwortungsvoll Langeoog mit dem Pandemiegeschehen umgegangen ist. In unseren Kirchen, Beherbergungsstätten und in unserer Gastronomie ist bisher kein Infektionsgeschehen zu verzeichnen. Die Hygienekonzepte wurden überall, auch im Einzelhandel, sehr gut umgesetzt und konsequent eingehalten. Dafür mein großer Dank an Sie alle. Auch für die Lehrer, Kinder und Eltern war und ist es eine sehr schwere

Zeit. Danke, dass alle das Bestmögliche daraus gemacht haben. Ebenso gilt der Dank allen MitarbeiterInnen, die uns und unsere Gäste unter diesen erschwerten Bedingungen versorgt, betreut, befördert und begleitet haben. Ebenso natürlich mein großer Dank auch allen Insulanern, die sich ehrenamtlich in hohem Maße engagieren, insbesondere die KameradInnen der Freiwilligen Feuerwehr Langeoog. Dieser Dank gilt natürlich auch unseren Inselärzten, die permanent einem hohen Infektionsrisiko ausgesetzt sind. Es sind viele, die ich an dieser Stelle gar nicht alle einzeln aufzählen kann, die dazu beigetragen haben und auch aktuell beitragen, möglichst unbeschadet durch diese Zeiten zu kommen.

Gerade die Weihnachtszeit ist die Zeit im Jahr, die von vielen Familien für fröhliche Zusammenkünfte genutzt wird. Von nah und fern reist man an, um gemeinsam das Weihnachtsfest zu feiern. Nicht so im Jahr 2020, das uns sicher als ein besonderes Jahr in Erinnerung bleiben wird. Abstand halten ist in der Weihnachtszeit schwer - aber notwendiger denn je. Besonders traurig wird das Fest für all diejenigen, die in diesem Jahr einen nahen Angehörigen verloren haben. Leider sind einige Insulaner von uns gegangen und Langeoog hat diesen Verlust zu tragen.

Als Bürgermeisterin unserer Inselgemeinde wünsche ich Ihnen im Namen der gesamten Verwaltung ein gesundes und gesegnetes Weihnachtsfest. Für das neue Jahr erhoffe ich für uns alle an erster Stelle das Ende der Pandemie. Ihnen allen wünsche ich einen guten Rutsch ins neue Jahr, viel Gesundheit und mögen all Ihre Wünsche in Erfüllung gehen.

Herzliche Grüße

Ihre Heike Horn

